

## SALUDACION

El nacimiento de la ASSEMBLEA DEMOCRATICA DE MALLORCA ha supuesto un gran avance del campo democrático en unos momentos en que el capital financiero y terrateniente trata de afianzar la manobra evolucionista ganandose a determinados sectores demócratas.

La unidad y la acción de las fuerzas democráticas son la clave de la victoria. En este sentido celebramos la voluntad de la A.D.M. de llegar a la formación de la Asamblea Democrática de les Illes y su propósito de vincularse a Coordinación Democrática y a todas las instancias unitarias del estado español.

Esto es importante pero resultaría insuficiente si la A.D.M. - y la de las Islas - no arraiga en todos los rincones de las Islas. Lo esencial ahora es la formación de asambleas democráticas (A.A.D.D.) en los centros de trabajo, barriadas y pueblos, con el fin de unir las demandas generales de LIBERTAD y AUTONOMIA con las específicas de cada lugar.

## LLAMAMIENTO

El Partido del Trabajo de España, consciente de la necesidad de la unión de todas las fuerzas interesadas en la conquista de las libertades políticas, llama a unirse a la ASSEMBLEA DEMOCRATICA DE MALLORCA a todas las fuerzas políticas y sociales con el fin de acelerar la conquista de estas libertades políticas y sindicales.

El Partido del Trabajo de España, llama de forma especial a los trabajadores a unirse a Comisiones Obreras con el fin de potenciar la presencia obrera en el seno de la A.D.M.

El Partido del Trabajo de España llama a toda la población mallorquina - al combate más resuelto que nos permita la materialización del programa de la A.D.M.: la conquista de la LIBERTAD y la AUTONOMIA

Comité de las Islas